

BAB III METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis eksplorasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah penilaian emosional. Menurut Operator Kirk dan Mill (1986), eksplorasi subjektif adalah praktik sosiologi tertentu yang, pada tingkat paling mendasar, didasarkan pada perhatian terhadap orang-orang dalam wilayahnya sendiri dan berhubungan dengan mereka melalui bahasa dan kata-kata. Siklus pemeriksaan yang dikenal sebagai eksplorasi subjektif menghasilkan produksi informasi yang tepat dalam bentuk kata-kata yang terdiri dari individu dan perilaku yang diamati. Investigasi emosional adalah penelitian yang menampilkan gagasan tentang data atau kedalaman data yang diperoleh (Bodgan dan Taylor, 1975)

B. Metode Penelitian

Penelitian ini menggunakan perspektif konstruktivis. Menurut Creswell (2014-32), perspektif konstruktivis adalah perspektif sosial di mana individu berusaha membingkai berbagai konsekuensi. Tujuan dari penyelidikan ini adalah untuk memahami pertemuan-pertemuan khas dalam pandangan dunia konstruktivis. Jenis investigasi yang digunakan adalah penilaian emosional. Dalam buku Creswell (2014-58), investigasi emosional ini berupaya untuk menggambarkan atau memahami atribut-atribut sesuai perspektif, konsekuensi yang diberikan oleh daerah setempat kepada pemeriksa yang berpusat pada penjelasan adat istiadat Takanaab yang dibaca dengan teliti dan berguna untuk menganalisis data dengan benar. seperti yang diharapkan Dengan memahami

bagaimana bahasa, budaya, dan korespondensi terjadi dalam adat Takanab, penyelidikan ini menggunakan strategi etnografi korespondensi untuk menentukan bagaimana korespondensi digunakan dalam adat.

Objek utama penelitian ini adalah “*Analisis Teknik Pendarasan Takanab*” peneliti akan mengumpulkan data dengan mewawancarai sejumlah informan kunci (*key informan*) di lokasi penelitian.

C. Lokasi Penelitian dan Waktu Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Matabesi kecamatan Biboki Moenleu Kabupaten Timor Tengah Utara, penelitian ini dilaksanakan pada bulan oktober 2023.

D. Sampel Penelitian

Sampel penelitian akan menggunakan sampel bola salju (*snowball sampling*). Peneliti akan mengambil data tentang makna “*Takanab*” dengan cara mewawancarai sejumlah responden (informan kunci) secara bergiliran hingga datanya jenuh. Informan kunci disini antara lain tua-tua adat, dan orang-orang yang mengetahui makna “*Takanab*”

E. Teknik Pengumpulan Data

Penelitian ini akan menggunakan beberapa metode pengumpulan informasi yang berkaitan dengan masalah dan tujuan pemeriksaan. Strategi yang digunakan adalah:

1. Wawancara

Wawancara yang dilakukan adalah wawancara interpersonal langsung (tatap muka), yaitu jenis wawancara terstruktur dimana peneliti mengajukan sejumlah pertanyaan terstruktur secara tertulis. Dalam penelitian ini, peneliti berbicara langsung dengan informan biasa dan informan kunci. Sumber utama dalam penelitian ini adalah para pionir adat terdekat yang terlibat langsung sebagai individu yang melakukan *Takanab* dengan lugas. Saksi biasa adalah individu standar yang mengambil bagian dalam fungsi adat.

2. Dokumentasi

Dokumentasi adalah teknik pengumpulan data dengan cara mempelajari/meneliti dokumen terkait makna "*Takanab*", catatan pribadi, pengambilan gambar atau foto dengan kamera Digital.

3. Teknik Observasi

Prosedur ini digunakan untuk secara mudah melihat objek atau tempat yang berhubungan dengan *Takanab*

F. Sumber data

Terdapat dua jenis data yang digunakan dalam penelitian ini, antara lain:

1. Data Primer

Data primer diperoleh langsung dari subjek peneliti di Desa Matabesi kecamatan Biboki Moenleu Kabupaten Timor Tengah Utara, yaitu tua-tua adat, generasi tua, dan orang-orang yang mengetahui *Takanab*.

2. Data Sekunder

Data Sekunder diperoleh dari dokumen terkait dengan *Takanab*, buku-buku, media masa dan tulisan-tulisan ilmiah yang menunjang kelengkapan data primer.

G. Teknik Analisis Data

Setelah proses pengumpulan informasi selesai, kemudian peneliti melakukan analisis informasi. Informasi penelitian ini akan diselidiki secara ilustratif dan subyektif. Proses menyusun urutan data menjadi pola kategori dan unit dasar deskripsi disebut analisis. Informasi penelitian ini akan dibedah dan diperkenalkan sebagai laporan eksplorasi.

H. Sistematis Penulisan

1. Bab I Pendahuluan, meliputi latar belakang, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian.
2. Bab II Kajian Pustaka, meliputi konsep kebudayaan, konsep Seni, Analisis dan fungsi.
3. Bab III Metode Penelitian, meliputi jenis penelitian, lokasi penelitian, teknik pengumpulan data, jenis penelitian, sumber data, teknik analisis data, sistematika penulisan.
4. Bab IV Hasil Penelitian dan Pembahasan, meliputi hasil penelitian dan pembahasan.
5. Bab V Penutup, meliputi kesimpulan dan saran.